



Chers frères et soeurs en Christ,
chers frères et soeurs de tant de confessions diverses,

il y a tant de régions du monde qui réclament le don de la paix. Les images qui nous parviennent de Gaza et d'Ukraine depuis trop longtemps nous causent une immense douleur. Il nous semble incroyable de ne pas sentir l'urgence de déposer les armes et de tenter un dialogue pour une paix juste et durable. Tant d'autres endroits dans le monde, moins exposés aux nouvelles, présentent des scénarios similaires de mort. Chacun d'entre eux est dans nos cœurs et nous exhorte à prier pour que la violence et la souffrance s'éloignent des populations qui les habitent.

Léon XIV, faisant sien le cri de paix de son prédécesseur François, a commencé son ministère d'évêque de Rome et de successeur de Pierre en faisant écho aux paroles du Christ ressuscité « La paix soit avec vous tous ». Nous aussi, nous voudrions que cette vague bénéfique atteigne toutes les créatures. C'est pourquoi nous portons dans nos cœurs tous les conflits qui continuent à ensanglanter la terre et nous vous demandons, frères et soeurs de toutes confessions, de vous unir dans la prière le 27 mai prochain pour une intention particulière : la pacification du conflit qui semble se rallumer en **Libye** et qui a toutes les caractéristiques d'une guerre civile qui risque de provoquer souffrances, destructions et deuils. Prions pour que les esprits et les cœurs des leaders des deux factions s'ouvrent pour accueillir le bien suprême de la paix plutôt que d'affirmer leur contrôle sur le territoire.

Poursuivant le témoignage reçu à Assise ce 27 octobre 1986, lorsque tant de croyants de toutes les religions se sont rassemblés pour prier pour la paix, nous vous demandons d'inviter vos communautés d'appartenances respectives à se tourner vers Dieu pour demander la paix pour chaque personne, pour chaque créature vivante et en particulier pour les populations de la Lybie.

Que le Seigneur vous donne la paix

Assise, mai 2025

+ Domenico Sorrentino, évêque